

SOCIÉTÉ

# « L'opération mosquée » pour séduire les Musulmans

publié le 29.06.2010 04h00

imprimer

envoyer

recommander

commenter



François Fillon a inauguré un lieu de culte musulman hier en région parisienne : une première, après le débat sur l'identité nationale et avant l'interdiction du voile intégral.

▼ PUBLICITE ▼

Extrait de règlement



© 2005 FIFA™

Un ancien garage Renault de 3 000 mètres carrés transformé en mosquée flanquée d'un minaret : la transformation de cette friche industrielle d'Argenteuil, en région parisienne, est déjà lourde de symbole. L'inauguration de ce nouveau lieu de culte musulman par le Premier ministre - une première dans l'histoire de la République - a rajouté à la symbolique.

Façon pour le gouvernement de tenter de rassurer la communauté musulmane échaudée par les débats sur l'identité nationale et le voile intégral. A une semaine du début des travaux parlementaire sur l'interdiction du niqab, François Fillon a ainsi répété que son gouvernement n'entendait aucunement discriminer la deuxième religion de France, un « islam de juste milieu où le croyant vit sereinement sa

foi » dans le respect de la République.